

DOMOTEX 2015 endet mit positiver Stimmung
20.01.2015



Am Dienstag (20.01.) ist in Hannover die weltweit führende Messe für Teppiche und Bodenbeläge, DOMOTEX 2015, zu Ende gegangen. Insgesamt haben an vier Veranstaltungstagen, über 1.300 Aussteller, aus mehr als 60 Ländern, ihre Produkte präsentiert. Insgesamt waren zwölf Messehallen auf dem Gelände der Deutschen Messe AG belegt.

Anmoderation:

Am Dienstag (20.01.) ist in Hannover die weltweit führende Messe für Teppiche und Bodenbeläge, DOMOTEX 2015, zu Ende gegangen. Insgesamt haben an vier Veranstaltungstagen, über 1.300 Aussteller, aus mehr als 60 Ländern, ihre Produkte präsentiert. Insgesamt waren zwölf Messehallen auf dem Gelände der Deutschen Messe AG belegt.

DOMOTEX-Projektleiterin Susanne Klaproth äußert sich zufrieden mit dem Verlauf der internationalen Fachmesse. Die Stimmung sei ausgesprochen gut gewesen und auch die Aussteller aus aller Welt haben ein positives Feedback gegeben. So berichteten viele Unternehmen sehr gute Geschäfte in Hannover gemacht zu haben. Mit insgesamt gut 40.000 Besuchern, an den vier Veranstaltungstagen, habe man ebenfalls ein gutes Ergebnis erzählt, wobei im Messegeschäft ja mehr die Qualität und nicht die Quantität entscheidend ist. Die nächste DOMOTEX findet im Januar 2016 statt - dann wieder mit dem Wood Flooring Summit - dem internationalen Gipfeltreffen der Parkett- und Laminatbranche.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover